

NETWORKS

Tingkatkan Kualitas, Karang Taruna Kabupaten Bungo Gelar Rakerda dan Seminar

Dia Wisda - BUNGO.NETWORKS.CO.ID

Dec 12, 2024 - 12:44



Bungo- Guna meningkatkan kualitas kelembagaan dimana Karang taruna sebagai motor penggerak perubahan sosial dikalangan masyarakat, Pengurus karang taruna Kabupaten Bungo Gelar Rapat Kerja Dan Seminar Jelang Akhir Tahun 2024, Yang bertema " Peran Karang Taruna Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Sosial Melalui UMKM Di Kabupaten Bungo ".Acara ini Belangsung di Hotel Amaris Bungo, Kamis (12/12/2024).

Kegiatan tersebut tampak dihadiri Wakil Bupati Bungo H.Safrudin Dwi Aprianto,S.Pd.,MM, sekaligus membuka secara resmi rapat kerja dan seminar Karang Taruna, ketua Majelis Pertimbangan Karang Taruna (MPKT), Ketua Karang Taruna Kabupaten Bungo Muhammad Hasbi,S.P.,M.Si, serta para pengurus, dan para peserta seminar.

Dalam sambutannya Ketua Karang Taruna Kabupaten Bungo Muhammad Hasbi. SP,. Msi mengatakan selaku ketua Karang taruna mengucapkan terima kasih kepada Bapak wakil Bupati yang telah hadir dan membuka secara langsung rapat kerja dan seminar karang taruna ini.

“Saya dan pengurus di Lantik pada tahun 2020 yang lalu, dimana jabatan saya ini akan berakhir pada bulan September tahun 2025 nanti, dimana dari tahun 2020 hingga saat ini, karang taruna Kabupaten Bungo memang sangat berperan dalam membantu roda pemerintahan,”Ujarnya

Muhammad Hasbi juga mengatakan selama periode itu, Karang Taruna Bungo sering mengadakan bakti sosial ke tengah masyarakat diantaranya, membantu korban kebakaran, banjir dan kegiatan lainnya.



“Muhammad Hasbi mengakui, bahwasanya Karang taruna di Kecamatan hingga saat ini aktif sebanyak 15 Kecamatan dari 17 Kecamatan dalam Kabupaten Bungo, saya berharap ke depannya setiap Kecamatan harus ada karang taruna,”Katanya.

Sementara itu Wakil Bupati Bungo H.Safrudin Dwi Aprianto,S.Pd.,M.M, sekaligus membuka Rapat kerja dan Seminar mengatakan bahwa karang taruna

merupakan wadah pengembangan generasi muda nonpartisan, yang tumbuh atas dasar kesadaran dan rasa tanggung jawab sosial dari, oleh dan untuk masyarakat khususnya generasi muda di wilayah desa/kelurahan atau komunitas sosial sederajat, yang terutama bergerak dibidang kesejahteraan sosial.

"Saya meminta agar pengurus Karang taruna Kabupaten Bungo bisa ikut mengambil peran dalam proses pembangunan di Kabupaten Bungo, siap terhadap setiap perubahan karena Karang Taruna sebagai motor penggerak perubahan sosial di lingkungan masyarakat perlu selalu meningkatkan kualitas kelembagaan, sehingga pada gilirannya dapat membina generasi muda secara efektif dan efisien khususnya dalam usaha-usaha yang mendukung laju percepatan pembangunan, salah satunya mengembangkan potensi keterampilan yang ada di daerah kecamatan sampai dengan desa atau kelurahan," jelas Wabup.

Dirinya berharap, melalui rapat koordinasi ini, akan dapat merumuskan program-program yang lebih efektif dan berdampak nyata bagi masyarakat terutama dalam kontribusi aktif para pemuda.

"Raker ini sangat penting sebagai wadah untuk berbagi informasi, menyamakan persepsi, dan merumuskan langkah-langkah strategis dalam menjalankan program-program yang bermanfaat bagi masyarakat. Melalui koordinasi yang baik, kita dapat memastikan bahwa setiap kegiatan yang dilakukan oleh Karang Taruna selaras dengan tujuan pembangunan di desa dan Kabupaten Bungo," jelasnya.

Wakil Bupati juga berharap, nantinya program/kegiatan yang dirumuskan agar segera disinkronkan bersama Camat, Kepala desa dan OPD terkait agar dapat direalisasikan sesuai dengan peraturan dan perundang-undangan yang berlaku.

"Untuk itu perlunya penjelasan dan masukan tentang hal-hal yang perlu dipersiapkan dan ditindaklanjuti oleh para Pengurus Karang Taruna ditingkat kabupaten dan desa.," Tutupnya.

Acara di lanjutkan dengan pemateri seminar yang di sampaikan oleh Kepala Dinas Sosial P2KB & P3A Kabupaten Bungo Muhammad Ardani, dari Akademisi Hafiz Hasyimi dan dari Dosen Dr.Mona.(Dyan)